Inauguran estatua monumental dedicada a la Eucaristía en Rio de Janeiro

😍 es.zenit.org/2024/08/27/inauguran-estatua-monumental-dedicada-a-la-eucaristia-en-rio-de-janeiro/

26 de agosto de 2024



(ZENIT Noticias / Río de Janeiro, 27.08.2024).- Un nuevo monumento eucarístico se ha erigido en el corazón de Río de Janeiro, con el propósito de reforzar la presencia del catolicismo en los espacios públicos de la ciudad. Esta imponente escultura, de 7,4 metros de altura, no solo conmemora el 70 aniversario del 36° Congreso Eucarístico Internacional, celebrado en 1955 en Río, sino que también busca ser un testimonio visible de la fe católica en la vida cotidiana de la urbe.

El Centro Dom Bosco (CDB), organización detrás de esta iniciativa, fue el encargado de diseñar y financiar la obra, cuyo costo ascendió a unos 200.000 reales (alrededor de 32.500 euros). Todo el financiamiento provino de miembros del CDB y donaciones privadas, sin recurrir a fondos públicos, lo que subraya el compromiso de la comunidad católica con la materialización de este proyecto.

La inauguración del monumento, que tuvo lugar en una ubicación estratégica entre la Avenida Rio Branco y la Avenida Presidente Wilson, se llevó a cabo en un ambiente de fervor religioso. La ceremonia, encabezada por el Padre Lorenzo, incluyó una misa solemne, la bendición del monumento, oraciones y cantos religiosos. Además, participaron diversas autoridades locales y representantes de instituciones católicas, en un acto que atrajo a clérigos, fieles, familias y devotos.

El diseño del monumento, dedicado al Santísimo Sacramento y a Jesucristo, destaca por su majestuosidad y la profunda devoción que inspira. El Centro Dom Bosco ha manifestado que esta obra no solo busca glorificar a Jesús Sacramentado, sino también ofrecer un espacio para la oración y la reflexión, contribuyendo así a fortalecer la fe de los católicos en la ciudad.

El CDB, conocido por su labor en la promoción del catolicismo en Brasil, ha sido protagonista de varias iniciativas para defender los valores tradicionales de la Iglesia en la sociedad. Una de sus acciones más comentadas fue su enfrentamiento legal contra un grupo que usaba el término "católico" en un contexto que el CDB consideraba inapropiado, lo que generó un intenso debate público.

Gracias por leer nuestros contenidos. Si deseas recibir el mail diario con las noticias de ZENIT puedes suscribirte gratuitamente a través de <u>este enlace</u>.